



新年度から一ヶ月!

園に楽しく通うには…!



新年度になって一ヶ月。お子様は新しい環境に慣れ始めていますか？子ども達には園に楽しく通ってほしいと、保育者も常に思っているんですよ。

よ〜く見ている子ども達



子ども達は、保護者と保育者との関わりを見てないようでしっかり見えています。仲良く話しているのかな、少し怒っているのかな？など…。毎日通う第二のおうちのような保育園。その保育園の保育者に対して、お父さんお母さんはどう思っているのかな？と子どもながらに判断している部分もあると思います。



もっと分かり合いたい!

私たち保育者は、子ども達が大好きで、とても大切です。働いている保護者の皆様の力になりたいと思っています。保護者の皆様とも分かり合いたいし、仲良くなりたいたいです！思っていることを何でも話してくださったら…それはとても嬉しいことなんですよ。わたし達保育者も保護者の皆様とたくさんお話しをさせて下さいね。



毎日楽しく通うには…

みんなで子どもたちを育てていく為に「大きな家族」の一員として、保育者と保護者が分け隔てなく話が出来たのなら…子ども達はきっと保育園に楽しんで行けますよ！

